

362 m²

Prix NC



Superficie Référence MZILOST1419 Prix

Ramatuelle Maison à louer (83350)



Superbe propriété nichée au cœur des pins parasols sur un terrain d'environ 2000m2, idéalement située à quelques minutes du centre de Saint-Tropez et des plages de Pampelonne. Elle se compose d'un vaste salon/séjour lumineux ouvert sur l'extérieur, une cuisine entièrement équipée, 6 chambres en suite et une chambre d'enfants, une salle de massage, une salle de jeux, ainsi qu'une discothèque. Équipements : Climatisation, linge de maison, nettoyage quotidien, portail électrique, places de stationnements abritées, piscine avec jacuzzi et pool-house.

Superb property nestled in the heart of parasol pines on a land of about 2000m2, ideally located a few minutes from the center of Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne. It is composed of a large and bright living room open to the outside, a fully equipped kitchen, 6 bedrooms en suite and a children's room, a massage room, a game room and a discotheque. Facilities: Air conditioning, linens, daily cleaning, electric gate, sheltered parking spaces, swimming pool with Jacuzzi and pool house.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRO

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





